

# Se Reunieron con los Alcaldes de Colchagua; los Acuerdos

## A fines de Agosto egresan 8 técnicos electrónicos

En esta ciudad se reunieron los 16 alcaldes de Colchagua con el Intendente de la Sexta Región, Teniente Coronel César Manríquez Bravo y el Gobernador Provincial, Teniente Coronel Luis Aguayo Benard. La reunión se realizó el miércoles último en el salón Municipal.

En la sesión de trabajo se contó, además, con la participación del Secretario Regional Ministerial de Hacienda, Gastón Rojas; el Jefe Regional de Contraloría, Mario Barrientos; el Jefe Regional de la Vivienda, Armando Carrillo; el funcionario del Servicio de Planificación Regional, Serafin Anselmo; el Jefe Regional del Servicio de Equipos Agrícolas Mecanizados de la CORFO, Héctor Espinoza y el Director de la Escuela Agrícola de San Fernando, Sergio Vera Manríquez.

El Jefe Regional del Servicio de Equipos Agrícolas Mecanizados, puso a disposición de los alcaldes toda la maquinaria para la reparación o terminación de caminos, haciendo presente que para los efectos de los pagos se hará un estudio en común acuerdo con cada Municipalidad.

Los alcaldes de Nancagua y San Fernando, cumpliendo con una petición del Gobernador Provincial, dieron a conocer un amplio estudio presupuestario de las Municipalidades de la provincia de Colchagua, lle-

gando a la conclusión que la totalidad de las comunas tienen déficit, a excepción de las de San Fernando, Placilla, Chépica y Chimbarongo. El estudio contempló el presupuesto aprobado para 1976; los saldos del Primer Semestre y las proyecciones para el Segundo Semestre, tomando en

cuenta los ingresos por concepto de patentes comerciales.

El Jefe Regional de Contraloría informó a los alcaldes acerca de la parte contable de las Municipalidades que entró recientemente en vigencia.

El Director de la Escuela Agrícola dio a conocer los planes del cole-

gio para incorporar a la educación a los hijos de los campesinos y a los campesinos mismos a través de cursos.

La reunión se inició a las 10,20 horas. El Intendente se retiró a las 12,40 horas y las sesiones de trabajo terminaron a las 17,40 horas del miércoles último.

### En un baile en Nancagua:

## Batalla campal entre el público y la orquesta

NANCAGUA.- A disposición del Magistrado sanfernandino, fueron puestas siete personas jóvenes impulsivos que en un arranque de mal genio, producto tal vez de efluvios etílicos, se propusieron hacer sonar unos instrumentos musicales, golpeándolos contra la cabeza y costillas de sus dueños, los integrantes de la Orquesta "Los Escarabajos", que animaban una reunión social.

En una Quinta de Recreo de Nancagua se realizaba el acostumbrado baile de fin de semana y en esta oportunidad lle-

garon muchos vecinos deseados de gozar del ritmo y las libaciones de licores espirituosos. Entre estos entusiastas figuraban los hermanos Gallardo, los hermanos Gálvez y un amigo de apellido Muñoz.

Según la versión policial, por quitame estas psijas, El Coco uno de los hermanos Gallardo, resolvió dirimir sus divergencias a bofetadas con un vecino de Callejones de Nancagua, pero el resto de la patota: El Pancho, El Chelilo, El Nano, El Negro, El Chenoy y el amigo Muñoz, intervinieron en la riña apoyando a El Coco.

Los integrantes de la orquesta del baile se encontraban en esos momentos, haciendo un intermedio en sus actuaciones y el baterista al ver que varios le pegaban a un solo individuo, se los hizo notar a los de la patota. Pero mejor no lo hubiera hecho, porque el grupo abandonó a su víctima o solitario contendor y arremetieron con el baterista, a quien empezaron a darle como bombo en fiesta. Como es lógico, el resto de los músicos intervino en defensa de su colega. Esto enardeció más a los nancaguinos, quienes empezaron a usar los mis-

mos instrumentos musicales, amplificadores y parlantes de la orquesta como armas contundentes; pegaban con el bombo, la caja, guitarras quedaban de cuello en los músicos, media trompeta tragada por otro. Resultado: todos los músicos lesionados, especialmente el baterista, le dieron tan fuerte con la misma caja, que recobró el conocimiento en el hospital. Le colocaron más puntos en la nariz, que en tarjetas de la polla gol. Los instrumentos musicales quedaron para la historia y hasta los vidrios del local del baile quebrados. A todo esto, hasta aquí nomás duró el baile y todo por una pelea con mucho color y calor. Y esto pasó en la vecina y tranquila Nancagua.

## Escuela Agrícola entrega leche

Una cuota diaria de 5 litros de leche está apor-

En su etapa final y luego de 5 semestres lectivos de clases, se encuentra el curso de electrónica de radio y Televisión, en el Departamento Universitario Obrero Campesino, DUOC, de la Universidad Católica, en su sede de San Fernando. Así lo informó en esta ciudad el radiotécnico Juan Valenzuela Lira que está realizando el curso desde el año 1973.

El informante, propietario de un taller en Santa Cruz, expresó que es el único curso, a este nivel, que se realiza en Chile. Las clases son dictadas por ingenieros de la Universidad Católica. A fines de Agosto los 8 alumnos que lo están terminando, recibirán el título de Técnico Electrónico que es reconocido por la Universidad Católica, por el Estado y por el Colegio de Técnicos de Chile. Estos serían los primeros técnicos electrónicos. (Sigue en la pág. 8)

tando la Escuela Agrícola de San Fernando, para los "Comedores Abiertos" que mantiene el Comité Coordinador de ayuda a la Comunidad y preside la Directora Provincial de Educación, Lidia San Martín Rivas.

Este aporte se entrega de lunes a viernes, así lo informó el propio Director de la Escuela Agrícola, Sergio Vera Manríquez.

Ante la iniciativa puesta en práctica por la Escuela Agrícola, el Gobernador Provincial de Colchagua, Teniente Coronel Luis Aguayo Benard, destacó públicamente este gesto e hizo llegar los agradecimientos del gobierno.

Es un gesto realizado a la altura de un colegio que recién se inaugura, ejemplo que podría ser imitado por organismos privados.



Año LVIII - Periódico fundado en 1917. N° 4153  
Valor \$ 1,50-Apar. Miércoles y Sábado-At. \$ 2,00

Santa Cruz, 31 de Julio de 1976.

# Vialidad repara calles de la ciudad; empiezan hoy

Las diferentes calles de Santa Cruz, empezando por las de la Población Montero, serán reparadas por Vialidad, de acuerdo a un plan elaborado por la Oficina de Vialidad de Santa Cruz a cargo de Rigoberto Morales.

Estos trabajos consisten en perfilados con motoniveladoras a ejecutarse todos los días sábados.

La primera parte, empezando por Avenida Sur, Bulnes, Ismael Valdés, Gabriela Mistral, sector del cementerio y otros.

"Da verdadera lástima ver como se encuentran las calles de la ciudad", señaló el Jefe de Vialidad.

## SACAR VEHICULOS

Por su parte la Municipalidad ha quedado de dictar un Decreto para ordenar se retiren de la vía pública, chasis de camiones y colosos que se encuentran estacionados, para reparaciones, en las calles. De la partida, se espera que a partir de hoy todos esos vehículos sean retirados, para que se pueda hacer un trabajo

normal, no queden "lunares" y las máquinas no deban estar "curveando" en la realización de estos importantes trabajos.

## MAESTROS SE OFREGEN

Se ofrece jardinería con mucha experiencia para arreglos, plantados, cambios, pedaduras, etc. Dirigirse a Casanova 1040. TRABAJOS de pintura, empapelado, empastado de muros, liso o grabillados, ofrece sus servicios para dentro y fuera de la ciudad. Roberto Largo, 21 de Mayo 925, Pobl. Corvi. Facilidades.

## VENDO Casa

Desocupada, muy amplia, galgón industrial.

Tratar en R. Sanfugo 168.

El próximo domingo 8 en San Fernando:

# Almuerzo de ex-alumnos del Liceo

El próximo domingo 8 de agosto se realiza en el Liceo de Hombres de San Fernando la tradicional reunión-almuerzo, con motivo del aniversario N° 130 de este histórico colegio.

En esta misma oportu-

nidad se rendirá un merecido homenaje al ex-rector y ex-alumno del Liceo, señor Osvaldo Castillo.

Los ex-alumnos deben hacer los contactos durante la semana, comunicando su participación en es-

ta reunión.

Cabeza principal, a nivel de Santa Cruz, hará el Dr. Sergio Mujica. Así lo ha informado el Presidente del Centro de ex-Alumnos, Médico Veterinario, José Opazo.

# Hoy y mañana son bailes de la CORVI

Hoy y mañana se realizan los grandes bailes de la Población Corvi, en su sede social. El baile es organizado por la Junta de Vecinos O'Higgins que preside Osvaldo Correa Correa y en el colaborarán todos los centros de madres que se reúnen en esa sede, por cuanto la fiesta tiene por objeto reunir fondos para lograr su total reparación y cierre.

La adhesión tiene un valor de \$ 10, con lo cual tiene derecho a un plato de ave con ensalada y consomé. Lo demás, corre por cuenta de los entusiastas que concurrirán el sábado y domingo a darle a la cumbia y a las otras.

## LABOR

Los días domingos los dirigentes e integrantes en general de la Junta de Vecinos, en base a sus propios proyectos y en forma personal han estado pavimentando los patios interiores de la sede social y procediendo a realizar los cierres de la misma. Se han destacado en estas faenas, entre otros: Luis Verdugo, Esad Peñafloza, Miguel Araya, Carlos Meneses y Pablo Nuñez.

Los trabajos los han ido realizando en grupos alternados, demostrando verdadero cariño y responsabilidad en estas faenas. Un ejemplo para muchas juntas de vecinos.

## GUIA Profesional

Marío Mardones S. CONTADOR

Leyes Tributarias y Sociales.- General del Canto 13, Fono 85, (Lado Comisaría).

Oficina de Contabilidad De Jorge Aguirre del Real Atención horas de oficina Baseoán 85, Fono 80.

Dr. Guillermo Bannura Médico-Cirujano Atiende: Fuenzalida 151, Población Empleados Particulares, Fono 214.

Dr. Miguel Cortés B. MEDICO - CIRUJANO Fono 746166 Santiago-Providencia 2008. Atención: Lunes, miércoles y viernes, 15,30 horas.

Juana Tebar C. Sergio Silva S. Jorge Santibáñez S. CONTADORES

Leyes Sociales, Tributarias, Contabilidades en general.- Gral. del Canto 36 (frente Comisaría) Santa Cruz.

Alejandro Arratia Vidal ABOGADO

Posesiones Efectivas y toda clase de asuntos. Atención diaria. Facilidades de pago. Días Baseoán 107, Fono 138. (c26)

INVIERTA poco triplique sus ventas. Pruebe con un aviso en

El Cóndor

# Arboles Frutales

DEPOSITO DE VENTAS: J. T. Medina s/n. (Frente Barraca Sáinz)

Toda clase de árboles de hoja perenne y caduca procedentes de prestigiosos viveros de Peumo: Limones, Naranjos, Palto, Duraznos, etc.

# COPECOL

Ofrece neumáticos importados CONTINENTAL

Para maquinaria Agrícola, en las siguientes medidas.

13/28 14/28  
13/30 15/30  
750/16 coloso 10 tolas.

# KIOSKO 'SHEILA'

21 de Mayo (Frente a Correos)

Le ofrece confites en general: galletas, chicles por caja y Topo Gigio a \$ 8,00 la bolsa de 20 unidades.-Ventas por Mayor y Menor. Visítenos y no se arrepentirá.

FCO. VASQUEZ

# PAPELES MURALES

'PINTAPEL' y 'SOLOWALL'

REPRESENTANTE: José Mujica Délano, en

Lanas "Guanaco"

R. CASANOVA 20 - SANTA CRUZ

**Dijo Alejandro Arratia:**

## "HAY PERSONAS QUE HASTA AHORA PARECEN DESCONOCERNOS"

### Destacó la efectiva colaboración de El Cóndor

Alejandro Arratia, al hacer entrega del cargo de Presidente del Club de Leones, señaló:

"Ha sido un privilegio presidir durante un año el Club de Leones de Santa Cruz y su Directiva, en cuyo nombre hablo, para dar cuenta somera de la labor realizada.

Ha sido un privilegio, repito, al lado del cual resultan pequeños y se olvida cualquier sinsabor, cualquier sacrificio pasado.

Porque dirigir una institución de servicio es, más que dar, recibir. Es pertenecer a una Escuela de Civismo donde uno se enriquece espiritualmente, se eleva, se purifica y se ennoblece en el conocimiento y servicio de la necesidad ajena.

Durante este año, restado el acostumbrado receso de verano, que es aconsejable suprimir, y así lo desean las autoridades nacionales y distritales del leonismo, se han celebrado 20 sesiones plenarios, lo que significa un 100% de cumplimiento. Ninguna dejó de celebrarse.

Destaco la leal y total cooperación prestada por todos los leones a esta directiva, y la agradezco emocionadamente.

Destaco, personalmente, la colaboración decidida y constante prestada al que habla, por la Directiva que lo acompañó.

Quiero, especialmente, como decisión y opinión personales, y ojalá que esto se convierta en una práctica de los Presidentes en los próximos años, proclamar al León Oliverio Espinoza como el socio que a mi juicio se ha distinguido como el mejor durante mi presidencia. Oportunamente le entregaré un testimonio escrito de este reconocimiento, y pido para él un voto de aplauso.

Como deficiencias, de que me de laró responsable, anoto las escasas reuniones de directorio realizadas, y que me parecen indispensables para una más eficiente y ágil dirección de la institución, y para una mejor distribución de tareas.

También, como deficiencia, anoto la falta de designación y funcionamiento

de diversos comités de trabajo.

No pudo, tampoco, mantenerse el ritmo de atención de enfermedades de la vista de indigentes, que existió en años anteriores, por falta de respuesta de nuestros médicos oculistas, y por la enfermedad y muerte de nuestro querido león Dr. Juan Verdaguier Planas.

El año leonístico que termina ha sido grato. Hemos obtenido de la comunidad el máximo de cooperación posible en los tiempos de crisis económicas que atravesamos.

Debíamos dar ciertos agradecimientos especiales, a personas, instituciones o autoridades que nos han colaborado especialmente. Por ejemplo, Periódico EL CONDOR, Radio Colchagua, ex Gobernador y Comisario de Carabineros don Richard Vega, Empresas de Buses Santa Cruz y Colchagua, Sr. José Vázquez, etc.

Agradezco a las personas que nos visitan, especialmente a la nutrida delegación de San Vicente de Tagua Tagua, que así nos han dado una dura e inolvidable lección de compañerismo y buena vecindad.

El Club de Leones de Santa Cruz queda en las excelentes manos de una nueva Directiva, que presidida por la simpatía y cordialidad de Guillermo Larenas y Lucía, seguramente logrará una mejor penetración, comprensión y colaboración de la comunidad, especialmente de personas que hasta ahora parecen desconocernos".



**GUIAS**  
de Libre Tránsito de Licores

Pídalas en este periódico

**Por tierras de Colchagua:**

## Alfareras de El Copao

En varias partes de nuestro territorio encontramos localidades cuyos habitantes se dedican con afán a la alfarería; les nace la afición como cosa natural: han sabido que por la zona hay barro apropiado para un trabajo de tal naturaleza y de ahí a confeccionar piezas artísticas hay un solo paso.

La primacía en esta industria se la llevan con mucho Quintasmalí y Pomairo, Conocemos ambos puntos y realmente nos hemos quedado maravillados de la abundancia y excelencia de su producción: Una vez visitamos el último lugar nombrado: transitamos por su calle principal, que no pasará de dos cuadras, y observamos que no había casa que lindara con ella que no se viera atiborrada de especies manufacturadas para su venta a los turistas.

Desde niños conocemos también otra localidad donde se ejecutan creaciones en greda; se llama El Copao y queda a tiro de ballesta del poblito de Ciruelos —en la costera comuna de Pichilemu—, poblito célebre, porque en su escuela pública estudió sus primeras letras el huasito José María Caro, futuro primer Cardenal de Chile. El Copao no pasa más allá de un caserío, con diez o doce habitaciones desahucadas a tontas y a locas a las márgenes de un esterillo; los paisanos se afanan con entusiasmo a cultivar sus pobres tierras serranas, lavadas y erosionadas, de las cuales apenas si consiguen cereales para pasar el invierno.

Pues bien, las mujeres se dedican en grande a la alfarería, ya que hay apropiadas gredas en los médanos vecinos. Mientras estábamos sentados a la sombra de un frondoso peral vimos a una aldeana elaborar piezas de esta índole; en el rato señalado se compuso no menos de media docena de platicos para tazas con una habilidad y destreza que nos dejaron pasmados. Sin duda que por ahí cerca tenía la materia prima necesaria, la cual sólo pedía un buen remojo a fin de quedar del todo maleable y recibir después la forma que aquellas manos rústicas y morenas quisieran infundirle.

Muchachas veinteañeras merodeaban por el contorno; su madre nos dijo que, si bien sabían el arte, le hacían "el quite" por el obligado contacto con el barro. Preferían eso sí, ir cada dos días hasta el vecino balneario de Pichilemu acarreado la producción propia y de otras alfareras de las proximidades para venderlas al menudeo; dos o tres canastos repletos de artefactos llevaban en una "cabrita", acompañadas de un chaval para el respeto de los viandantes.

Una vez llegadas allá exponían en una esquina sobre el santo suelo su mercadería a la espera de los clientes.

—¿De dónde son estas lozas?

—De El Copao, señor, un lugar hacia el sur, a una legua de aquí.

El forastero quedaba como en la luna. Con todo, viendo la buena presentación y utilidad de aquellas piezas, decidía comprar algunas como para llevarse un recuerdo de los venturosos días a la orilla del mar.

Las chiquelas volvían contentas a la tarde a su casa; ellas mismas enjazzaban el jamelgo de la "cabrita", que durante el día había dado cuenta de cañas de maíz, hojas de choco y un algo de cebada. Llegaban alegres al poblado con la talega llena de sonoras monedas y arrugados billetes para así seguir viviendo en el gran teatro del mundo.

ALBERTO ARRAÑO, S. J.

**Avisos para**  
**EL MERCURIO**

Se reciben en este periódico

# Firestone

Representante Exclusivo

# Copecol

NEUMATICOS corrientes, tubulares, radiales, en todas las medidas para camión, maquinarias agrícolas, camionetas, camionetas.

Oferta especial mes de Julio: Por pago al contado, 6% descuento sobre precios lista. Socios hasta 12% descuento.

# Mañana se inicia Torneo Oficial de Fútbol 1976

La Asociación de Fútbol de Santa Cruz ha comunicado a sus afiliados que la competencia del presente año se iniciará, impostergablemente, mañana domingo 1° de agosto. Este acuerdo se tomó en Consejo de Delegados el día sábado 3 de julio y fue ratificado en la reunión del lunes pasado, en donde también se fijó las diferentes canchas en que se jugarán los partidos de la primera fecha de la primera rueda en los distintos Grupos en que se ha dividido el campeonato.

## GRUPO UNO

Magallanes v/s Sara Huape en Nancagua, turno: U. Cunaco.

Antártida v/s Avance en Quinahue, turno: Magallanes.

U. Cunaco v/s J. Chépica en Cunaco, turno: El Huape.

## GRUPO DOS

U. Comercio v/s J. M. Hurtado en Santa Cruz, turno: Juventus.

Juventus v/s San Miguel en San Miguel, turno: Tesorero.

Paniahue v/s Santa Silvia en La Patagua, turno: Presidente.

Libre: R. Casanova.

## GRUPO TRES

J. Peralillo v/s J. Palmilla en Peralillo, turno: R. Casanova

Victoria v/s U. Población en Población, turno: Cultural

U. Peralillo v/s C. Cul-

tural en Marchigüe, turno: Victoria.

De esta manera se iniciará el campeonato del presente año, que se jugará en dos fases eliminatorias. En la primera fase juegan todos contra todos en partidos de ida

y vuelta, con puntaje acumulativo tanto en segunda como en primera serie, clasificándose los dos primeros de cada grupo para la fase siguiente. En la segunda fase los seis equipos clasificados juegan en

primera y segunda serie por el sistema de puntos, todos contra todos en partidos de ida y vuelta. El equipo que acumule mayor puntaje en cada serie será el Campeón de 1976.

# Eliminatorias Básquetbol Adulto: Rengo venció a Santa Cruz por dos puntos

En un interesante encuentro, jugado el miércoles en la noche en el Gimnasio, la Selección de básquetbol de Rengo se impuso a la santacruzana por la cuenta de 58 a 56. Un match rápido, vibrante, jugado a todo vapor y en el que Santa Cruz estuvo siempre arriba en el marcador, lo que no supo aprovechar y al final perdió por la diferencia de dos puntos.

No supo ganar el cuadro local, cuando tuvo todo a su favor. Incluso

tuvo pasajes excelentes y en donde se puso arriba en el marcador por una diferencia de 10 puntos o más. El nerviosismo, la falta de tranquilidad, conspiró contra una mejor actuación y por un buen resultado. Faltó un jugador de más experiencia para lograr conseguir aquietar el juego en los momentos difíciles. La misma inexperiencia de los jugadores hizo que en el segundo lapso del encuentro el elenco local sufriera la pérdida de varios titulares que tuvieron que salir por exceso de faltas personales.

Rengo mostró los mismos atributos de siempre: garra, técnica, buenos encestadores, rebotes en los dos tableros. Es un equipo ganable, el estado físico hace mella en algunos de sus integrantes, lo que puede ser aprovechado para la revancha.

El cuadro local deberá mejorar para el domingo

día en que se jugará la revancha en Rengo. Debe mejorar en los rebotes ya que cuenta con elementos para esa función como es el caso de Ruiz y Flores. Mejorar también en la tranquilidad para conseguir los puntos, pues la clasificación se logra por diferencia de puntaje, vale decir, que Santa Cruz deberá ganar por una diferencia de 3 puntos para poder clasificarse. Algo sumamente difícil, pero no imposible de lograr en Rengo, pues si Santa Cruz sube un poco más en su rendimiento puede obtener la victoria como visitante. El encuentro revancha se juega mañana domingo, a las 10,30 horas, en la ciudad de Rengo.

## JUGADORES Y PUNTOS

Santa Cruz (56): Díaz, 18; Ramírez, 8; Flores, 2; Vargas, 12; Ruiz, 15. Total 56. Actuaron además José M. González, F. Es-

pinoza y R. Castillo.

Rengo (58): L. Aranda, 19; Armijo, 4; Latorre, 8; Andrade, 10; R. Latorre, 8; González, 9. Total: 58. Actuaron además, A. Reyes, J. Vargas y C. Muñoz.

Juez: Palermo Contre-ras.

Árbitro: Enrique Con-talba, ambos de Curicó.

## GEMA vende a consignación

En la Oficina de CEMA de Santa Cruz, se recibe toda clase de objetos usados, como ropa, enseres para el hogar, etc., para su venta a consignación.

## Vendo

Tambor con bomba aceitera, romana de 10 kilogramos -Tratar en este periódico.

## VENDO

En Pichilemu regla propiedad de 800 mts2. en pleno barrio comercial, con varias patentes. Tratar con Víctor Cabezas Carrera 255, Pichilemu.

## Televisor

SYLVANIA en perfecto estado, vendo -Tratar en Restaurant La Farra, Población Corvi, 21 de Mayo esq. 11 de Septiembre.

## Pensión "BECERRA"

REGULO VALENZUELA 477—SANTA CRUZ (A dos cuadras del Liceo)

Lomo c/ agregado \$ 13; Filete c/ agregado \$ 14; Chuletas c/ agregado 13; Costillar c/ agregado 13; Prietas c/ agregado 13; Escalopa kayser 16; Escalopa peruana 14; Escalopa corriente 13; Longaniza c/ agregado 13; Filete Mignon Champignon 16; Pollitos al coñac 15; Corvina menier 12; Lomo a lo pobre 15; Cubiertos 2 platos abundantes 10; Parrilladas \$ 14 por persona con una ensalada. Las ensaladas extras puestas en la mesa no se cobran.

## REPARADORA de CALZADOS

# ROXANA

R. Casanova 247 — Fono 132 — Santa Cruz

En la reparación de calzado les ofrece:

- Material escogido
- Puntualidad en las entregas
- Precios convenientes. Consúltanos

¿Sus anteojos están rotos?



## Casa Allende

los deja como nuevos

Les cambia cristales en todos colores, armazones, brazos y bisagras, soldaduras en general. Despacho de recetas en pocas horas de médicos oculistas por técnicos de Optica Waldorf. Se hace toda clase de grabados en metal, lapiceros y aerflicos, etc.

M. Rodríguez 791—795—Fono 180—San Fernando Anexo Optica: O'Higgins 637—Fono 363

NOTA: Reserve hora para el Dr. CARLOS GRACIA H., Oculista, al fono 279, Curafil 941, San Fernando.- Sábado 31 de Julio: de 10 a 13 y 15 a 21 horas; Domingo 1° Agosto de 9 a 13 y 15 a 18 hrs.

# Hermosas plantas en la Consolidada

Como un aporte al Plan de Reforestación, han que dado plantados hermosos ejemplares en la Escuela Consolidada, gracias a la iniciativa del profesor Gabriel Carrasco y un grupo de alumnos. Estas plantas son hermosos plátanos de Virginia y Arce de Azúcar, que quedaron ubicados en el perímetro de la cancha de básquetbol del local N° 1 de la Escuela Consolidada.

La labor fue realizada silenciosamente durante el período de vacaciones y sin costo para el plantel educacional.

Este gesto le ha valido la felicitación de la dirección y del profesorado.

## Notificación

Ante Juzgado de Letras Santa Cruz, preséntase abogado César Leal González, por Ministerio Tierras, solicitando se inscriba a nombre Eduard Daniel Vidal González, inmueble ubicado en La Estrella, comuna La Estrella, departamento Cardenal Caro, sitio 25 en el plano 109, superficie 1.000 m<sup>2</sup>, deslinda: Norte, calle Padre Ramón Ibarra; Este, sitio 34; Sur, sitio 26; Oeste, calle La Cruz. Conforme ley 16.640 y DFL N° 6, 1968, terceros tienen 30 días para hacer valer derechos bajo apercibimiento de continar procedimiento.

La Secretaria (h31

# Fue auspiciado por CEMA

## Interesante el Curso de Matemáticas para papas

Finalizó el sábado 24 la Jornada de Matemática Moderna para socias de los Centros de Madres, dictado por el Supervisor Víctor Manuel Muñoz. La Jornada de duración de una semana, fue organizada por el CEMA Comunal, a través de su departamento de Capacitación.

Socias de 11 Centros de Madres, dejando de lado sus ocupaciones habituales, se transformaron en alumnas para lograr el objetivo final de aprender a reconocer la importancia de la Matemática Moderna, basada en el Universo Conjuntista, con el fin de apoyar en mejor forma a sus hijos y a la comunidad, y por ende, a la educación chilena.

Las materias tratadas abarcaron los siguientes aspectos:

Consideraciones acerca de la Teoría Conjuntista; Ideas conjuntistas básicas; Operaciones conjuntistas y aritméticas; Aplicaciones; etc.

La metodología empleada por el profesor Muñoz con clases, charlas expositivas y taller, tuvieron una aceptación extraordinaria entre las asistentes lo cual se manifestó en la asistencia a clases que alcanzó al 100%.

Debemos hacer notar el interés demostrado por este tipo de enseñanza, ya que en contadas ocasiones se ha dictado cursos de Matemáticas para adultos.

Sería interesante que esta iniciativa de CEMA se extendiera a otros sectores en los cuales existe igual interés al demostrado por las socias de los Centros de Madres.

Un hecho digno de destacar es que el profesor Víctor Manuel Muñoz sacrificó sus vacaciones para enseñar a las madres y esto fue bien comprendido por ellas, ya que al finalizar el curso le despidieron con un champañazo, haciéndole entrega de un obsequio. CEMA estuvo representado en esta ocasión por la Delegada de Capacitación suburbana María Victoria de Mujica y la Relacionadora Mercedes Ramírez de Pizarro, quien en emotivas frases agradeció el gesto altruista del profesor Víctor Manuel Muñoz.

AGRADECIMIENTOS  
La Vicepresidenta Comunal de CEMA, señora

Berta Bello de Mujica, por intermedio de EL CONDOR nos ha pedido hacer públicos los agradecimientos hacia el señor Víctor Manuel Muñoz Muñoz, "por haber dictado el Curso de Matemática Moderna, al cual asistieron las Socias de los Centros de Madres, felicitándole por el éxito alcanzado, obteniendo una extraordinaria ayuda con estos nuevos conocimientos".

## Hoy se presenta "La Fierrecilla Domada"

En dos funciones se presenta hoy la obra del teatro clásico de William Shakespeare, "La Fierrecilla Domada".

La presentación está a cargo del Teatro Teknos de la Universidad Técnica del Estado, que ya se ha presentado durante 9 meses en Santiago y con salidas a La Serena, Viña del Mar, Nacimiento y otras ciudades.

La obra se presenta en una versión "muy libre" en dos actos, un prólogo, un epílogo y un intermedio.

En nuestra ciudad la

presentación se hace posible gracias al Comité de la Escuela de Música, organismo que se transformará en un verdadero complejo cultural, de acuerdo con la estructuración que se está dando a éstos.

### HORARIO

Las dos funciones serán en el Cine Auditorium.

A las 10.30 horas habrá una presentación para estudiantes. Los precios: 5 pesos platea y 3 pesos

balcón

A las 16.30 horas se inicia la función para adultos y con los siguientes precios: 10 pesos platea y 5 pesos balcón.

### ARTISTAS DE RENOMBRE

En esta obra clásica, en versión libre, actúan 20 actores y actrices. Entre ellos cabe destacar la participación especialísima de Mario Montillos, Wenceslao Parada, Fernando Boudón y otros.

# VENDO Casa de dos pisos en pleno centro de San Fernando M. RODRIGUEZ 1030.

PRIMER piso: Dos locales comerciales, 5 dormitorios, 1 living comedor, baño, cocina y lavadero, patio.

SEGUNDO piso: 5 dormitorios, baño de lujo, living-comedor

Tratar: Tienda La Rosa. — Facilidades

# POLLA GOL

## Juego más y gane más con POLLA GOL

LA AGENCIA OFICIAL de ORLANDO HEVIA VENEGAS, de Rafael Casanova 258 en Santa Cruz, local de CASA HEVIA, donde encontrará: Cocinas, Estufas, Refrigeradores, todo con 10% de descuento.

## Buena cooperación con Dingolondango

De la siguiente manera Carabineros de la Se unda Comisaría de Santa Cruz y la comunidad cooperaron con el Hospital Psiquiátrico de Santiago, entregando las siguientes donaciones:

### PERSONAL DE CARABINEROS

6 pares de zapatos, 6 pares de pantalones, 1 vestón, 2 toallas, 3 camisetos, 38 camisas, 12 especies de vestimentas varias.

LA COMUNIDAD  
Cámara de Comercio de

Lolol con zapatos y otras especies de vestir; Casa Cardosh, una caja de fideos; Casa Ethis, 20 kilos de arroz; Casa Lira, 80 kilos de papas; Casa Caroca, una caja de fideos; La Bruja, un charleo; Socodi, 5 kilos de azúcar; Casa Dinen, 10 pares de pantalones; Confecciones Rhan, 2 pares de pantalones; Casa Castillo, una caja de fideos; Orlando Hevia, un cheque por \$ 100 00. Además se recolectaron \$ 360 en dinero efectivo donado por algunos comerciantes menores.

# Molineros y el Departamento de Obras Fluviales

El Distrito de Molineros, está situado en el límite mismo de la Comuna de Peralillo con la Comuna de Pumanque y sus habitantes, casi en la totalidad, son pequeños propietarios dedicados a la agricultura y a la crianza de ovejas, vacunos y porcinos, de acuerdo con la capacidad de su propiedad, los cuales son de secano. También crían aves para su consumo y, especialmente, pavos para comercializarlos.

Molineros, es un valle netamente agrícola, completamente rodeado de cerros, los cuales se aprovechan en parte para hacer siembras de trigo y para la crianza de cabros. Hay pequeños viñedos, que producen excelente chicha, que es vendida dentro de la zona. En los últimos años se han plantado bosques de eucaliptus, madera que se ocupa especialmente para hacer carbón, ya que el espino, que es el árbol más empleado para ello, se está extinguiendo poco a poco.

La mayoría de los habitantes, son aficionados a la apicultura y se ha dicho que la miel que se produce en esta zona, que es rubia, es de excelente calidad.

La tierra cultivable forma un valle hacia el cual desaguan las quebradas de los cerros circundantes, formando el Estero Molineros, el cual corre de E. a O. en su primera parte y de N. a S. en su segunda mitad. Durante la época de las lluvias, su caudal de agua aumenta considerablemente, por lo que producen inundaciones apreciables, que asarcean grandes perjuicios a los sembrados de trigo de sus alrededores. A menudo, como consecuencia de su gran cantidad de agua, varía el cauce del Estero, formando barrancas en los potreros y llevándose la capa de tierra vegetal, con lo que se empobrece la tierra, dejando ese campo inapto para la siembra, hasta que el estero produce otra variante.

O—O—O

El cauce se llena completamente de arena, lo que facilita enormemente los desbordes e inundaciones, a pesar de las defensas que hacen los dueños de esos terrenos, aprovechando elementos de la zona, como postes, zarzamora, arena, quilos, plantas vivas, etc.

Esta situación que se repetía durante todos los inviernos y que los propietarios la observaban, sintiéndose impotentes para remediarla, hizo que el Comité de Adelanto Local de Molineros, iniciara gestiones ante el Ministerio de Obras Públicas, a fin de que el Departamento de Defensas Fluviales, estudiara el problema y realizara los trabajos correspondientes para ponerle fin y así permitir que los perjudicados, puedan efectuar sus siembras sin el peligro de perderlas por las inundaciones.

Durante este Gobierno, el Señor Ministro de Obras Públicas, vivamente interesado por dar solución a los problemas que llegan a su conocimiento, se interesó por lo expuesto y por Oficio N° 1895, dispuso que el Departamento de Defensas Fluviales, realizara los trabajos correspondientes dentro del primer trimestre de 1976.

El profesional encargado de realizarlos, Sergio Pimca A se trasladó a Molineros, para hacer los estudios de rigor y después de ser orientado por el Presidente del Comité de Adelanto Local, manifestó que el trabajo se iniciaría en el mes de Febrero; pero que la comunidad debería cooperar proporcionando alojamiento y alimentación a los mecánicos que manejarán el tractor.

En realidad el trabajo se inició el 12 de Febrero, manifestándose que sólo se disponía de 200 horas para realizarlo íntegramente.

Desgraciadamente el Tractor sufrió numerosas y sucesivas parridas, lo que fue retrasando la obra y posteriormente se iniciaron las lluvias, cuando restaban muy pocas horas de trabajo; a pesar que quedaba bastante por realizar; pero que no era

posible continuarlo, aunque se concedieran horas suplementarias, en atención al reblandecimiento de los bordes del estero, lo que no permitía un buen uso de la máquina. El día 16 de Junio, se cumplieron las 200 horas de trabajo y dándose por terminado el tiempo dispuesto, fue retirado el tractor y los mecánicos que lo manejaban.

El trabajo realizado demoró cuatro meses y a pesar de no haber sido completo ha llenado de satisfacción a los propietarios de los predios que resultaron beneficiados, ya que sus siembras, ya no están expuestas a las inundaciones, lo que les da una gran seguridad, para aumentar la superficie cultivable, cooperando así al Supremo Gobierno, como un pago a la gran ayuda que se les ha prestado para sanear sus campos.

O—O—O

El Señor Pimca, no escatimó esfuerzos para que las parridas que sufría el tractor, fueran reparadas en un mínimo de tiempo, por lo que semanalmente visitaba la obra, conversando con los vecinos sobre los beneficios que se perfilaban para el futuro.

El Presidente del Comité de Adelanto de Molineros, al publicar estas líneas quiere presentar públicamente sus agradecimientos y el reconocimiento más profundo al Señor Ministro de Obras Públicas y por su digno intermedio al personal del Departamento Defensas Fluviales que efectuaron este trabajo, en el cual desplegaron iniciativa y un gran espíritu de sacrificio para conseguir el fin perseguido.

Se espera, que la parte que queda por realizar, sea considerada a fines del presente año, a fin de que la producción agrícola de la zona, aumente en su rendimiento y ello permita dar una amplia difusión a la encomiable labor que desarrolla, el Departamento ya nombrado como una cooperación a la labor del Supremo Gobierno.

## Los puentes terminaron de reparar Vialidad

Los puentes acaba de reparar Vialidad de Santa Cruz.

El primero es el Puente Condénadas sobre el estero del mismo nombre, en el sector de El Huique, casi en el límite con la Provincia de O'Higgins. Este puente tiene 9 metros y se le cambió toda la madera.

El segundo puente es el de Las Cortaderas en el camino de Yáquil a Las Cortaderas sobre el estero Yáquil. Este puente también tiene 9 metros. Aquí se colocaron las vigas y la madera. Las cuatro vigas de 10 metros de largo de eucaliptus fueron donadas por la comunidad. El trabajo quedó complementado con el relleno de los terraplenes.

## VENDO

Cocina nueva con balcón. Estufas Caluret, Hitachi. Tratar: Fono 265, Casanova 1057. h31

Adquiera su **PAN** en Panificadora Santa Cruz Ltda.

CASANOVA 69

También tiene todo lo que necesita para sus fiestas.—Consulte y pida presupuesto al FONOS 54.—Antes de sus fiestas visítenos.—Consuma pan de Santa Cruz.—HELADOS

## Por qué Debe Avisar en EL CONDOR

Porque EL CONDOR llega a todos los rincones del Departamento  
Porque los consumidores prefieren comprar en Santa Cruz que tiene un mercado surtido.

Porque la propaganda de EL CONDOR no es cara.

Porque es cómodo orientarse para las ventas a través de un periódico que además lo deja informado del acontecer de la zona.

Porque EL CONDOR es el periódico de mayor circulación en la zona.

Si se convence, pida presupuestos en Casanova 186 o pida un vendedor de publicidad al fono 216.

# Oncas tuvieron ancianitos

El Club de Ancianos "El Atardecer" de nuestra ciudad celebró el martes 27 sus onces mensuales, a la cual concurrieron 198 ancianos, los que fueron agasajados con regalos y canciones de la delegación del Colegio María Auxiliadora a cargo de la religiosa Sor Carmen.

Además, estos ancianos escucharon con gran emoción las palabras que les dirigió la Madre Superiora Sor Teresa Allende que era visita de Santiago y que fue a estas onces

acompañada de la Madre Superiora del Colegio María Auxiliadora de esta ciudad Sor Virginia Chiari.

Los ancianos pasaron una tarde muy feliz, pues to que al cantarles Sor Clarita una cuseca, no sintieron el peso de los años y se pusieron a bailar.

Las onces de esta ocasión consistieron en unas ricas empanadas y sopapillas.

Queremos agradecer en esta oportunidad a la única carnicería que nos cooperó y que fue las Tres B.

## MI SALUDO AL CLUB DE ANCIANOS

(Por CARLOS JOSE CAMPOS A.)

En Santa Cruz se ha formado una gran institución el Club de Ancianos señores en mi misma población.

Sor Carmen la religiosa hoy les brinda con honor unas magníficas onces con cariño y mucho amor.

Las señoras Presidentas de algunas instituciones les prepararon estas onces con algunas donaciones y las socias de los Centros ellas también colaboraron atienden a los ancianos y también a los señores también se encuentra mi padre en esta gran institución yo admiro a los ancianos con respeto y con amor.

Este verso lo compuso un niño muy entusiasta hijo de don Domingo Campos y de doña Raquel Abarca.

## Relojes

Para la compra de su reloj diríjase a un establecimiento de confianza que le de seguridad en su compra. FAVILUJO garantiza todos sus relojes y le entrega garantía y servicio por su reloj. Antes de comprar vea nuestros precios, siempre los mejores y la calidad a toda prueba.

**Favilujo** CASANOVA 98

## Foto Estudio

**Fernando González Ríos**

Chacabuco 599 - Fonos 542 y 718 - San Fernando

Especialidad "poster" de todo tipo—Fotos murales. Regalos fotográficos—Fotos carnet altiro—Rollos fotográficos todos los tipos \$ 8,00 c/u.—Todo lo relacionado con la fotografía.

# Noticias de Paredones

## Buen encuentro de fútbol entre Casanova y U. Paredones

**PAREDONES.** (Por Germán González, Corresponsal).— Una nueva tarde de alegría y esparcimiento nos brindó el domingo 25 del presente el Club Deportivo "Unión Paredones" de esta localidad, al traer invitado a este pueblo al Deportivo Rafael Casanova de la ciudad de Santa Cruz, con quien se midió en 3 series en un hermoso match amistoso de fútbol y ante un campo lleno de espectadores que acudieron a presenciar este magnífico encuentro en el cual se registró el siguiente re-

sultado: Tercera serie dos tantos por lado. Segunda, dramático empate a 1 y en primera división se impuso el cuadro dueño de casa por 3 tantos a 2 en un brillante partido donde se jugó con garra y tecnicismo y donde los integrantes de ambos elencos pusieron todo lo de su parte por superarse al jugar de igual a igual desde el pitazo inicial de la brega.

El resultado fue un justo premio para el equipo local quien estaba preparado para recibir a tan selectas visitas quienes

participan en el Campeonato Oficial de la Asociación de Fútbol de Santa Cruz.

Una vez que se puso término a este cotejo el U. Paredones fue efusivamente felicitado por numerosas personas en forma especial por el Alcalde de la Comuna Don Manuel Valenzuela Madariaga, quien lo hizo en la persona de su Presidente Germán González Pavez, haciéndolo extensivo a todos los jugadores y socios de esta institución, gesto que ha sido muy agradecido.

## Como chiche quedó la Escuela de Paredones

**PAREDONES.** (Por Germán González P., Corresponsal).— Un hermoso golpe de vista presenta en la actualidad el edificio donde funciona la Escuela Coeducacional N° 32 de Paredones, debido a las reparaciones efectuadas últimamente y a la pintada general que se le hizo. Además, se rehizo la Biblioteca escolar dándole otro lugar más adecuado y se arregló todo el mobiliario del referido plantel educacional confeccionando nuevas mesas

en las que se sirve el almuerzo escolar a 110 alumnos y 170 desayunos.

Todo este trabajo a que nos estamos refiriendo fue ejecutado con personal del Empleo Mínimo y con la cooperación del Centro de Padres, quien aportó los fondos pertinentes para la adquisición de parte de las pinturas y las nuevas mesas. Esta es una más de las bonitas y benéficas labores desplegadas a iniciativa del Alcalde de la comuna.

## Redistribuyeron raciones alimenticias

**PAREDONES.** (Por Germán González P., Corresponsal).— Con asistencia del Secretario Provincial de la Junta de Auxilio Escolar y Becas de San Fernando y el Secretario del mismo organismo de Santa Cruz se llevó a efecto recientemente en esta localidad una importante reunión a la que se dieron cita los 18 Directores de las Escuelas Mixtas de esta extensa y apartada comuna costera de Paredones. En ella se trató la redistribución de las raciones de desayuno

y almuerzo escolar en los diversos planteles educacionales de esta zona.

## Cheques extraviados

Por haberse extraviado los cheques del Banco Estado de Santa Cruz N° 1784339, 1784341, 1784342, 1784344 y 1784345 de la Cta. Cte. 4189-0 quedan nulos y sin valor por haberse dado el aviso correspondiente. (h4)

## Fiesta religiosa en Paredones

**PAREDONES.** (Por Germán González P., Corresponsal).— El próximo jueves 5 de Agosto se celebra en la Iglesia Parroquial de Paredones el Día de la Virgen de las Nieves, Patrona de la Parroquia de este pueblo. En esa oportunidad se llevará a efecto una misa de comunión general y una solemne procesión por las principales calles del pueblo. Asistirán a esta festividad varios sacerdotes venidos de otras localidades a fin de ayudar a las labores clericales.

### Posesión Efectiva

Posesión efectiva intestada de Luis Rolando Larenas Avaria, concedió Juzgado Letras Santa Cruz, a sus hijos legítimos: Luis Leoncio; Ana Cristina; Pablo Florencio; Ricardo Alfonso; Carmen Susana y Héctor Rolando Larenas Celis, sin perjuicio derechos que le corresponden a la cónyuge sobreviviente doña Cristina Celis Droguett. Virginia Azócar G. Sec. Subgte. (h4)

# El DUOC... Paredones: Encuesta demográfica se realizó

(De la pág. 1)

trónicos de Colchagua. El curso se inició con 54 alumnos.

## DETALLES

Los radiotécnicos tienen 9 horas de clases semanales y el programa incluye las asignaturas de Matemáticas, Física, Electricidad y Electrónica. Esta última comprende de electrónica en general aplicada a Televisión en blanco y negro y en colores, Frecuencia Modulada, Alta Fidelidad y receptores transistorizados.

El grupo de estudiantes es el siguiente: Juan Valenzuela Lira y Jaime Maldonado de Santa Cruz; Wilson González, de Chépica; Jaime Barrientos, Alberto Chandra, Carlos Zavala, Marcelo Romero y Ricardo Castillo, de San Fernando.

En el mismo DUOC se inició otro curso este año con 45 alumnos que tendrá una duración de 4 semestres y dentro de él ya está haciendo clases de electrónica el futuro Técnico, Juan Valenzuela Lira.

## AVISOS

### Económicos

**VENDEN, COMPRAN, PERMUTAN, OFRECEN EMPASTES, Seminarios, (memorias) y toda clase de libros u hojas sueltas, se efectúan en periódico El Condor.**

**COPIAS a máquina saca rápido. Tratar en periódico El Condor.**

**COMPRO camioneta en buen estado Pago contado. Tratar en este periódico.**

### VENDO

**EJE carretón para 1000 kilos, año 16 a 20. Dos neumáticos 900 x 20 con llantas 8 portillos. Tratar Casanova 248.**

**PAREDONES.** (Por Germán González, Corresponsal). Recientemente se llevó a efecto en diversos sectores de esta comuna una Encuesta Demográfica que se realiza a nivel nacional a cargo de INGECOM y ordenado por la Oficina de Planificación Nacional con la Asesoría del Organismo Internacional Celade. En Paredones se trabajó el Distrito Uno, conglomerado N° 1 en lo referente a lo urbano. En lo rural la misma comisión Distrito 1, conglomerado N° 23. La encargada de realizar este trabajo fue Sonia Angélica Avila Avila, quien

cumplió su misión en forma abnegada manifestando que, la Comuna Urbana de Paredones se mostró muy colaboradora con la encuesta cumpliéndose con el número pedido por INGECOM, que comprende 44 encuestas. La finalidad de la ejecución de la referida encuesta consiste en hacer una planificación por Regiones que sea más veraz y los resultados positivos se alcanzarán en un período sino inmediato a corto plazo y a los negativos se verá manera de buscarles solución de acuerdo a los deseos del Supremo Gobierno.

## Suprimirían tren S. Fdo.-Pichilemu

**PICHILEMU.** (Ticar, Corresponsal).— A contar desde el próximo lunes 2 de Agosto, se suprimirá la carrera del tren ordinario N° 231/234, que hace el recorrido entre San Fernando y este balneario y que tiene como horario de llegada las 14 horas para regresar a las 15,25 horas.

Esta medida, crea un enorme perjuicio a la comunidad, no tan solo de Pichilemu, sin que también a los sectores donde no tienen otro medio de locomoción que éste tren, como es el caso del sector San Miguel de Las Palmas, que ahora pueden llegar y volver en el día, después de hacer todas sus diligencias, tanto en el Hospital, Comercio, Servicio de Seguro Social, Tesorería, Correos y Telégrafos, etc., etc. En el futuro tendrán que alojarse dos noches y estar un día completo, para un trámite de poco más de una o dos horas, ya que tendrán que llegar a las 21 horas para regresar al día siguiente a las 6,50 de la

mañana. Para el turista o vecino que generalmente viene en todo tiempo, especialmente de Santiago, tendrá necesariamente que correr la misma suerte, pues no podrá volver en el día. A este problema, habrá que agregar otro que tiene quizás más importancia que el anterior, ya que perjudica a una veintena de niños pequeños, que actualmente asisten a clase a la Escuela de Alcones y regresan en el tren de medio día, pero que en el futuro deberán hacerlo en el de la noche, que pasa por ese sector a las 20,30 horas, cuando viene a la hora y de ahí tendrán que viajar varios kilómetros para poder llegar a sus hogares y madrugará nuevamente al otro día para tomar el tren a las 7,30 y poder asistir a clases. ¿Cuántos de estos pequeños no podrán hacerse con el deseo de aprender, aunque sean las primeras letras? Grave problema éste, que debe tenerse en cuenta. Para Pichilemu, esto significa un retroceso, que no está de acuerdo con la época actual. Es el primer balneario de la Sexta Región y día a día está tomando una significativa importancia y esto lo demuestra el constante movimiento de pasajeros durante la semana y especialmente los fines de semana, que sale el tren completo. Las comunas de la Provincia de Colchagua, ape-

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

"EL CONDOR"

Casanova 188. Fonos 138 y 218 Cas. 181

Propietario: Impresora Santa Cruz

Director: Aquiles de la Fuente

Rep. Legal: Dagoberto Vásquez G.

Santa Cruz, 31 de Julio de 1975.

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

## NOTICIAS BREVES

### Fallecimiento

Victima de un ataque cardíaco falleció en la Capital, don Carlos Me-

lej Nazar, ex-parlamentario de la provincia de Atacama durante tres períodos y hasta su deceso abogado integrante de la Itma Corte de Apelaciones de Santiago.

El extinto era hermano de nuestro amigo don Alberto Melej Nazar.

### Sobre huertos

El SAG, a solicitud del Departamento de Capacitación de Cema-Santa Cruz, dictará un curso sobre hortalizas de verano que se iniciará a más tardar el 15 de agosto.

El objetivo que persigue CEMA es formar Monitores para socios de Centros de Madres, que puedan más tarde capacitar a sus compañeras.

El curso será dirigido por el Ingeniero Agrónomo Hugo Solís y contará con la cooperación de 2 funcionarios más del SAG para las clases teóricas y prácticas.

Las socias de los Centros de Madres que se interesen por adquirir estos conocimientos deberán inscribirse en las oficinas de CEMA Santa Cruz.

### Baby-Fútbol

Con excelente juego tanto individual como de equipo, continuó el jueves 29, el Campeonato de baby-fútbol de la Segunda Comisaría de Carabineros de esta ciudad, en que el equipo C de la Comisaría derrotó al equipo B por 5 goles contra 2. En el segundo encuentro el equipo A de Santa Cruz derrotó al de Marchigüe por el abultado score de 9x2 y finalmente el combinado Palmilla-Peralillo cayó ante el equipo de Chépica por 4 a 0.

horas los días martes. Colaborarán en esta loable iniciativa los equipos médicos y de asistencia social del hospital local, así como el Sr. Mayor de Carabineros de Santa Cruz.

## PREDIO AGRICOLA

Se venden 250 Hás. plusa de rulo, aptas crianza, Trigo y Chacareras. Ubicación Comuna de Lolol a 10 Kms. del pueblo. Tiene una casa inquilinos, buenos cierras y deslindes generales. Fecha entrega según convenio. Consultas en ORLANDI 104 O AL FONONO 23 de esta ciudad. (h4)

*Verse des Ju. con P. Ma  
For. no. 248. Para Pato Jeko*